
FDP Gelnhausen

GLÖCKNER HAT SEINE BEWERBUNGSSUNTERLAGEN EINGEREICHT

13.07.2017

Nun ist es amtlich: Am Donnerstag hat Bürgermeisterkandidat Daniel Chr. Glöckner im Rathaus seine offiziellen Bewerbungsunterlagen persönlich eingereicht. Somit ist er der XX Anwärter auf den höchsten Posten innerhalb der Stadt.

[Roswith Krack übernimmt die Bewerbungsunterlagen](#)

Allein und bester Dinge betrat der noch 39-Jährige das Rathaus und überreichte Wahlleiterin Roswith Krack seine Kandidaturdokumente. Der Inhalt sei vollständig, erklärte Roswith Krack nach einer kurzen Prüfung. Neben den notwendigen Formblättern, auf denen Glöckner seine Kandidatur schriftlich bekundete, gehören die Auflistung seiner Vertrauenspersonen und die Bescheinigung seiner Wählbarkeit seitens der Barbarossastadt Gelnhausen.

Glöckner: „Es ist für mich das dritte Mal, dass ich meine Bewerbungsunterlagen abgabe, um Bürgermeister von Gelnhausen zu werden.“ In seinen Pressemitteilungen zeigt Glöckner auf, welche Potentiale die Stadt hat und wo man ansetzen kann, um nachhaltig die Stadtentwicklung zu fördern. „Ich hoffe, dass ich beim dritten Mal die nötigen Stimmen der Bürgerinnen und Bürger erhalte und somit die Chance habe, Gelnhausen und seine Stadtteile für uns alle nach vorn zu bringen“, freut sich Bürgermeister Daniel Glöckner. Bis dahin nimmt er gern weitere Ideen und Anregungen aus der Bürgerschaft auf. Gern per E-Mail unter daniel@glöckner.jetzt oder persönlich im Bürgerladen in der Petersiliengasse 8. Sein Stadtentwicklungskonzept ist unter www.glöckner.jetzt nachzulesen.